



Tagesmütter  
Landkreis Konstanz e.V.

# NEWSLETTER

Tagesmütterverein Landkreis Konstanz e.V.

April 2024

*Liebe Mitglieder, liebe Tagespflegepersonen,*

Am **20.02.24** wurde in der **Gemeinde Hilzingen** ein Fördermodell beschlossen welches sich an dem der Stadt Singen orientieren soll. Momentan ist dieses noch in Ausarbeitung und soll zum 01.10.2024 in Kraft treten. Wir freuen uns sehr über die zahlreiche Beteiligung der Kindertagespflegepersonen an diesem Abend.

*Nur wer sich zeigt, kann auch gesehen werden!*

Am **09.06.24** finden die **Kommunalwahlen** statt.

Darum veranstaltet der *Tagesmütterverein Lkr. Konstanz e.V* eine **Politikveranstaltung am 04.05.2024** in der Geschäftsstelle.

Ziel dieser Veranstaltung ist es die Politiker über Ihre Arbeit, den Tagesmütterverein und unsere Herausforderungen zu informieren.

Damit wir nicht nur Zahlen vorstellen können, wäre es wichtig, dass wir uns mit unseren Konzeptionen vorstellen könnten.

Es wäre schön, wenn viele ihre Konzeption für die Einsicht bei diesem Termin zur Verfügung stellen würden.

*Eine Email mit Details ist bereits am Montag an sie verschickt worden.*

*Auf unserer Homepage, Facebook und auf Instagram haben sie immer einen kleinen Einblick über Aktuelles. Ganz aktuell auch unsere Beteiligung zur Aktionswoche „gut betreut in Kindertagespflege“ 15.-22.04.24*

*Schauen Sie gerne mal vorbei!*



## Stammtischtermine:

**Stammtisch Eigeltingen 28.06.24, 19 Uhr**  
**Stammtisch Konstanz 18.10.24, 19 Uhr**  
**Weihnachtsessen**  
**In Radolfzell 13.12.24, 19 Uhr**

Gerne könnt ihr euch hierfür bei  
Stephanie Stiehle  
([politik@tagesmuetterverein.info](mailto:politik@tagesmuetterverein.info))  
anmelden.





Mein Name ist Sarah Apfel, ich bin 24 Jahre alt und bin in Radolfzell am schönen Bodensee aufgewachsen. Ich studierte an der pädagogischen Hochschule in Weingarten den Studiengang Elementarbildung (Kindheitspädagogik) und machte dort meinen Bachelorabschluss. Nun freue ich mich sehr darüber, seit März 2024 das Team des Tagesmüttervereins als Fachberaterin mit großer Neugier und hohem Engagement unterstützen zu dürfen. Sie als Kindertagespflegepersonen in ihren verantwortungsvollen Aufgaben in ihrer pädagogischen Arbeit mit den Kindern und deren Familien begleiten zu können, stellt für mich eine große Bereicherung dar. Ich freue mich auf eine tolle Zusammenarbeit.



### **Wir brauchen mehr Vereinsmitglieder**

Anke Tandler berichtet über die Wichtigkeit neue Vereinsmitglieder im Tagesmütterverein Lkr. Konstanz e.V. anzuwerben. „Je mehr Rückhalt des Vereins, desto mehr Wahrnehmung der Öffentlichkeit und je mehr Mitglieder, desto mehr Gelder für die Vereinsarbeit“ betont Frau Tandler.

Aktuell hat der Tagesmütterverein 266 Mitglieder, wovon 136 Kindertagespflegepersonen und 130 Fördermitglieder, Ehemalige oder Eltern sind. Da die Vereinsarbeit größtenteils von den Mitgliedsbeiträgen bezahlt werden muss, ist es wichtig viele Mitglieder zu haben die den Verein unterstützen.

Die langjährig aktive Kindertagespflegeperson bittet ihre Eltern bereits beim Erstgespräch um eine Mitgliedschaft im Tagesmütterverein. Ihr ist es wichtig, dass interessierte Eltern die Vereinsarbeit mit einer Mitgliedschaft unterstützen. Es hätte auch noch nie jemand abgelehnt. „Für 36 Euro Mitgliedsbeitrag im Jahr unterstützt jedes interessierte Elternteil gerne ihre und somit auch alle Kindertagespflegepersonen“.

Sie bittet alle Mitglieder den Verein und somit auch sich selbst zu unterstützen. Die Arbeit könne auf Dauer nur ausgebaut werden, wenn die Mitgliederanzahl wächst.

Mitgliedsanträge gibt es auf der Homepage zum Ausdrucken. Gerne kann man sich auch an die zuständige Fachberatung wenden und um einen Antrag bitten.

*Helfen sie den Newsletter lebendig zu halten!  
Gerne können sie ihre Einrichtung vorstellen oder über Themen sprechen die ihnen am Herzen liegen.*

*Herzliche Grüße  
Ihr Vorstand*